



Événement au Poste de Neuchâtel



© vecteezy.com / Libre de droits

Five O'Clock – Est-il possible de sortir de l'alcoolisme ?

Vie transformée – Témoignage

Dimanche 23 octobre 2022 à 17h, Armée du Salut, Poste de Neuchâtel. Entrée libre !

Nous vous invitons à écouter un témoignage incroyable d'un parcours de vie d'une femme sous l'emprise de l'alcool. Une vie marquée par la souffrance dès son plus jeune âge, un fardeau porté par elle et tout son entourage. A ce stade, aucun espoir ne se profile à l'horizon, les épreuves s'enchaînent.

La vie a-t-elle encore un sens ?

Née en Bolivie, mère célibataire, vivant en Suisse depuis 2000, sa situation ne s'améliore pas. Rongée par la haine, elle cherche refuge dans l'alcool jusqu' à y sombrer à une consommation de 6 litres journalière.

Après des années à vouloir vivre sans Dieu, elle découvre en Lui un père aimant et respectueux de sa personne. S'ensuit alors un chemin de libération et de guérison.

Est-ce que sa vie en est-elle devenue facile pour autant ?

Nous vous encourageons à venir écouter **le témoignage d'Ana Areaga, salutiste**, et à vous laisser surprendre et découvrir comme elle cette Paix intérieure.

Auteur

Poste de Neuchâtel

Publié le

13.10.2022